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Al Presidente del Consiglio Comunale di Cremona 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE OGGETTO: Pratiche bonus edilizi 

PREMESSO CHE: 

Molti dei nostri cittadini hanno avviato le pratiche necessarie ad usufruire dei bonus del 110% per 

l’efficientamento energetico delle loro abitazioni e del 90% per la riqualificazione delle facciate. 

Queste attività comportano notevoli vantaggi sia per i cittadini che le hanno avviate che per 

l’occupazione lavorativa del nostro territorio: 

• Le imprese edili che hanno vissuto periodi di crisi traggono giovamento da queste attività; 

• le abitazioni con migliore efficienza energetica riducono l’inquinamento e i costi di 

riscaldamento/raffrescamento; 

• Le facciate riqualificate aumentano il valore dell’immobile e rendono la città più bella e 

attrattiva per il turismo. 

Queste attività necessitano anche di pratiche fornite dall’amministrazione Comunale che, alcuni 

cittadini, ci segnalano avere notevoli rallentamenti dovuti anche al poco personale dedicato a tale 

espletamento. 

 

TUTTO CIO’ PREMESSO INTERROGA 

Il Sindaco la Giunta e l’assessore competente 

1. Quanto personale è dedicato all’espletamento di tali pratiche? 

2. Quante pratiche giacciono negli uffici comunali in attesa di completamento? 

3. Quante pratiche sono state evase per il “bonus 110%” e per il “bonus facciate” ? 

4. Considerando che esistono dei termini per poter usufruire dei sopracitati bonus: Il Comune 

intende porre in essere azioni migliorative per quanto sopra?  

 

Cremona, lì 25 giugno 2021 

 


